

Afirmó vicepresidente boliviano que el ALBA es la mejor respuesta a los muros



La Paz, 6 mar (RHC) El vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, afirmó que la mejor respuesta a los muros es la integración regional promovida por el ALBA, Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América.

Alvaro García Linera manifestó que el ALBA es un proyecto de hermanamiento, sumatoria de fuerzas y complementariedad entre las naciones. También valoró al mundo como un bien común, en el cual NO se pueden colocar fronteras.

El vicemandatario de Bolivia sentenció que ante la medida de Estados Unidos de construir un muro, los países latinoamericanos muestran su madurez y consolidan una verdadera integración política, económica y cultural.

También las autoridades nicaragüenses resaltaron el discurso de unidad latinoamericana del presidente Daniel Ortega durante la cumbre extraordinaria de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), celebrada en Venezuela.

"Hizo un mensaje que valoramos muchísimo. Puso por encima de todo la unidad de América Latina, de Nuestra América Caribeña, la unidad para enfrentar los retos de este mundo, la unidad de todos por el bien de todos", afirmó la vicepresidenta Rosario Murillo.

En su habitual alocución televisiva de los mediodías, Murillo suscribió la propuesta del mandatario de promover la protección del planeta ante el peligro latente del arsenal atómico, y evitar el derroche en guerras de recursos que podrían usarse para salvar vidas.

En el foro político efectuado en Caracas este fin de semana, Ortega resaltó la importancia de una globalización que potencie el comercio justo y el compromiso social con los pueblos en los campos de la educación.

Asimismo, recalcó la importancia del ALBA como espacio económico, pero también político, para trabajar por el desarrollo de la región y respaldar a los países de la crisis migratoria que prometen desatar las políticas del nuevo gobierno de Estados Unidos.

El presidente de Nicaragua destacó, además, el planteamiento que desde los espacios económicos y comerciales se construya más complementariedad, más solidaridad en un nuevo impulso para fortalecer el modelo de justicia y de identidad latinoamericana.

La cumbre del ALBA estuvo dedicada a la memoria de unos de sus grandes impulsores, el líder bolivariano Hugo Chávez, en el cuarto aniversario de su fallecimiento. Un homenaje del que las familias nicaragüenses nos sentimos protagonistas, sentenció Murillo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123460-afirmo-vicepresidente-boliviano-que-el-alba-es-la-mejor-respuesta-a-los-muros>



Radio Habana Cuba